



Montevideo, 5 de diciembre de 2023

Estimado Jerónimo,

Los Range Officers NROI de Brasil Andrey Luiz Sanchez , Luiz Alberto de Almeida, Carlos Pozzobon y Marlon de Oliveira Guerreiro que participaron del “Uruguay Open 2023”, Torneo Nivel III que se desarrolló en Punta del Este entre los días 24,25 y 26 de Noviembre, se comportaron muy correctamente en todo momento, fueron muy colaboradores para que todo el Torneo se desarrollara sin inconvenientes.

En particular , Marlon de Oliveira se destacó manejando la Tablet y el Timer, dando las voces de mando en inglés y comunicando el Briefing en español, en inglés y en portugués. Muy respetuoso , justo y ecuaníme al puntuar. Siempre dispuesto y con mucha capacidad para trabajar en equipo.

Andrey Luiz Sanchez trabajó muy correctamente con el Timer, trato cordial con los Competidores , siempre atento a los detalles y con profundo conocimiento del Reglamento. Trabajó en equipo con total solvencia. Contribuyó con compañerismo y muy buena voluntad, portando correctamente el uniforme.

Luiz de Almeida, fue de mucha ayuda, trabajando con otro NROI, con total conocimiento y manejo del Reglamento, de la Tablet y del Timer. Excelente trabajo puntuando, muy atento y servicial para restablecer en tiempo y forma su etapa. Se notó su experiencia y solidez. Muy cordial.

Carlos Pozzobon, buen desempeño en la pista, trabajando en equipo y con dominio de las ordenes y comandos en inglés. Buen trato con los competidores y con sus compañeros de equipo.

Estos conceptos fueron dados por quienes trabajaron con ellos y yo personalmente comparto totalmente. Causaron muy buena impresión .

Cordiales saludos


RM Daniel Aldecosea IROA 777